
　　5月は「青少年奉仕月間」です。　                          － 多様化する若者たちや地元のニーズに応えて、独自の青少年奉仕活動を支援しよう－ 
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寄付金の状況

 5月  20日分 累　計 目   標 
ニコニコ箱 42,000円 2,275,300円 3,000,000円
米山奨学金 6,000円 2,456,000円 2,430,000円
ロータリー財団 16,000円 3,274,640円 3,177,000円

ありがとうございました。

今・次年度引継連絡会議に出席される皆さん、宜しくお願いし
ます。 ( 清水則明 )
わずかでも世界の役に立ちますように。 ( 出雲路康照 )
スピーチコンテスト、楽しませていただきました。 ( 北島　恬 )
福井でお得キャンペーンが 5/21 から新規予約受付が再開さ
れ、県内宿泊施設が 2,000 円から3,000 円割引になります。
 ( 清水嗣能 )
スピーチコンテスト参加の実習生の皆様に感謝して。
 ( 野村直之 )
久しぶりに野村先生のお隣になりましたので。 ( 藤本潤一 )
5 月 20 日、本日三国祭です。お神輿と山車１基が全町を山車４
基は自分達のエリアを巡回します。午後１時に神社を出発しま
す。三国の駅前は３時半～４時半頃になると思います。まだ間に
合います。全く混んでいませんのでご来駕下さい。 ( 宮﨑茂和 )
小藤幸男
 各　君

技能実習生の皆様のスピーチを楽しみにしております。
 ( ガバナー補佐 森陰輝夫様 )
スピーチをされた皆さんありがとうございました。今後とも福
井を楽しんで下さい。 ( 清水則明 )
本日は弊社の研修生がお世話になりありがとうございます。
 石橋正人 )
外国人技能実習生の皆さん、頑張ってください。 ( 加藤幹夫 )
プルオさん、お疲れ様でした。実習生の皆さん、素敵でした。
 ( 清川卓二 )
日本語スピーチコンテスト参加の皆さんと一緒に楽しいひと時
でした。 ( 清水慶造 )
今日のスピーチ、皆さん立派でした。私も見習わないといけま
せん。 ( 中村健一 )
実習生の皆さん、日本語スピーチ、ご苦労様でした。(細江　究)
このような機会をいただき、ありがとうございました。コン君、
コマンちゃんご苦労様でした。 ( 萬谷宏治 )
技能実習生の皆様、素晴らしいスピーチでした。感激しました。
 ( 渡辺和男 )
石橋さん、この度はご子息に事業継承され、会長就任おめで
とうございます。 ( 油谷啓司 )
5月30日にハピテラスで福井のいいところを紹介する「美め
ぐり」でイベントをしますので良かったら来てください。カード
ルさんやバードランドさん、スシバーダイニングさんなど福井
を代表するお店がこの日のために特別メニューを作ってくれま
す。６名の外国人の皆様、スピーチありがとうございました。
 ( 前川小百合 )
【配偶者誕生日御祝】西澤雄三
配偶者誕生日御祝 / 出会ったときはまだ、二十歳だった妻……
今年何歳になったのか私は知りません。 ( 後藤正邦 )
配偶者誕生日御祝 / いつもありがとうございます。 ( 中山浩成 )
【結婚記念日御祝】西澤雄三
 各　君

男は黙って、米山ランチ。 ( 清水則明 )
今期最後の米山ランチ。出席ありがとうございます。(油谷啓司)
小藤幸男
 各　君

■ 6月  3日(木)  
 栄誉行事/
 会員卓話(中村  健一 会員)
■ 6月10日(木) 
  職場訪問例会
 (訪問先：ラニイ福井貨物㈱様)
■6月17日(木)
 クラブ協議会
  (今年度年間事業活動報告)

12 時 30 分 開会点鐘　
 会長挨拶
 表　彰：「外国人技能実習生　日本語スピーチコンテスト」　　　
 委員会報告・幹事報告・その他
 クラブ協議会 ( 次年度担当理事事業計画発表 )
13 時 30 分 閉会点鐘
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2020-21 年度  会 長

清水  則明
　5月 16 日に近畿、東海地方が梅雨入り
したようです。平年より 21 日も早いそう
です。梅雨明けはだいたい 7月中旬から
下旬ですから、2ヶ月も梅雨が続くのか、

はたまた前倒しで梅雨明けも早くなるのでしょうか？そう
なると、夏の暑い期間が長くなり、これまた困りものです。
最近の梅雨はシトシトではなくザーザーと降るときがあり
ますから、ご自分の家とか会社近辺のハザードマップを確
認されておくと良いと思います。
　本日は、外国人技能実習生の皆さんによるスピーチコン
テストを行います。5月 9日の７０周年記念事業の中で行う
予定でしたが、延期になりましたのでスピーチコンテスト
だけ本日企画をいたしました。
　今朝の日経新聞をご覧になりましたでしょうか？ゴディ
バ（チョコレート）の全面広告があり、ゴディバジャパン
CEOのジェローム・シュシャン氏が福井県について書いて
いるのですが、すごく良かったのでそのまま引用させてい
ただきます。
「幸せのつかまえかた」
　初めて福井県を訪れたのは、まだ私がパリの大学に通っ
ていた38年前のことでした。もともと禅の文化に興味を持っ
ていた私は、永平寺の荘厳な佇まいに深い感動を覚えたの
です。もし私があの時、福井を旅せず永平寺も訪れなかっ
たとしたら、GODIVA JAPAN の CEOとしての私は存在して
いなかったかもしれません。
　今年、私は久しぶりに福井県を訪れました。福井県知事
の杉本さんのご案内で、永平寺の南澤貫主ともお会いする
ことができたのは嬉しいことでした。

　みなさんは FUKUI　HAPPINESS という言葉を知っていま
すか？福井県は幸福度日本一の県だといわれています。福
井は、決して華やかな県ではないかもしれません。しかし、
永平寺の坐禅で心を整えて、穏やかな気持ちになれた時。
時の流れを感じながら、清潔な街並みを一人でのんびりと
散策している時。木の香りの心地よい老舗で、朴訥とした
職人からもの作りの話を聞いた時。そして、宿でこの土地
の日本酒を口に含んだ時！私は間違いなく幸せでした。地
位や名声を手に入れた人が必ずしも幸せとはかぎりません。
人に対するリスペクトを忘れずに、代々受け継がれてきた
歴史や文化や技術を大切にすること、そしてそんな故郷の
素晴らしさをこれからの世代にも伝えようと努力すること。
　一見、平凡に見えるこんな静かな幸せこそが、実は長続
きするこれからの新しい幸せなのだということを、福井の
人たちは知恵として知っているように思えました。
　私たちGODIVA と福井県には共通点があります。福井が
旅人さえも幸せにするように、GODIVA も味わってくださっ
た全ての人を深い幸福感でいっぱいにしたい。その根幹に
あるものも同じ人に対する愛と人生に対する敬意です。私
が福井を訪ねるたびにシンパシーを感じる理由はそこにあ
るのだと思います。
　さて、2024 年には福井・敦賀まで北陸新幹線が開通する
ようです。福井を訪ねる時には東京駅のGODIVA　Café で、
旅の始まるワクワクを感じてから出発してみてはいかがで
しょう。それはそれは素晴らしい旅になると思いますよ！
　ゴディバジャパン CEO　ジェローム・シュシャン
　　　　　　（日本経済新聞　2021 年 5月 20 日付けより）
　本日は、６名の方に「福井で見つけた私の幸せ」と題し
てスピーチして頂きますが、今朝のGODIVA の広告がまさ
に「福井で見つけた私の幸せ」と一致したものですから、
ご披露いたしました。

次回の例会 ■ 開会点鐘 ：　12時30分
■ 閉会点鐘 ：　13時30分

■ 会場：ザ・グランユアーズフクイ
■ 栄誉行事 /会員卓話 ( 中村  健一 会員 ) 　 2021年  6月  3日(木)

今・次年度理事役員・委員長連絡会議

幹  事　田畑  賢一
① 例会終了後、13：45～　今･次年度理事
役員･委員長連絡会議を瑞雲の間にて開催し
ます。ご参加のほどよ
ろしくお願いします。
② 本日は多数のお客様

を招いての例会となっています。米山ラ
ンチ (カレーライス )となっていますが、
黙食のご協力をお願いします。

5月 20 日 ( 木 )13：45 ～　　ザ・グランユアーズフクイ　瑞雲の間
　
　今・次年度理事役員・委員長会議が例会終了後行われました。
今年度各理事、委員長から事業報告、次年度理事、委員長からは事
業計画が発表されました。

幹事報告



● 現在会員 137名
● 出席者 88名
● 欠席者 49名
● 出席免除者欠席 11名
● 今回例会出席率 69.8％

● メークアップ 12名
● 欠席者 21名
● 修正出席率 83.3％

  4 月 22 日 ●メークアップ　　　木村憲一(5/16 地区 RLI卒後コース
(WEB))、小森富夫(5/23 地区第2会員社会奉仕委員長会議)
 各　君

 2021 年  5 月 20 日　　第 3449 回　

ガバナー補佐　講評

外国人技能実習生　日本語スピーチコンテスト

清川メッキ工業㈱
プルウォ　ハンドヨ　ウィジョナルコさん

　私の名前はプルウオと申します。インド
ネシアから参りました。
　私は憧れの日本に行き、人生の大きな夢を叶えたいと思い、
実習生の道を選び大変な競争を勝ち抜いて、2018 年２月に
やっと日本に来ました。
　その時は大雪でしたが、日本はいつもこんなに雪が降るの
かと正直びっくりし、また不安でいっぱいになりました。
　さらに、働き始めた時は、一つも言葉がわかりませんでし
た。インドネシアで必死に学んだ教科書からの知識では、あ
まりやくにたちませんでした。
　しかし、会社の人が丁寧に優しく教えてくれたり、大好き
な日本のアニメをみて少しずつ学び努力しました。気づいた
ら日本のみなさんの言っていることが理解できて会話もでき
るようになり、いつの間にか楽しい日々になっていました。
　私がめっきした製品が、スマホに入っている可能性がある
と知って仕事にも力が入ります。裸目で見えない小さい製品
をめっきしているのも最先端の技術に触れ楽しいです。

　福井では遊ぶところはあまりありませんが、食べ物が美味
しいと聞きましたので、休日によく福井をぶらぶら出かけ、
美味しいところを探したりしました。渋い店を見つけて、か
にフライ定食というメニューを注文しました。カリカリのこ
ろもの中に、ふわふわのかにが口の中でおどり、インドネシ
アでは食べられない味で、感動しました。
　人は、時間や社会にとらわれず幸福に空腹を満たす時間が
必要です。
　寒い冬を経て暖かい春になってあすわ山に桜が咲き、あす
わ川の夜のイルミネーションや三国の花火など、どれも生ま
れてはじめてみる景色で綺麗でした。
　日本のアニメの世界は、福井をモデルにしているんだなと
思い、正直驚きました。
　最初はなぜ都会じゃないのかとがっかりしましたが、福井
で優しい人に出会い、海、景色、食べ物など福井で味わえな
い幸せがあります。
　一生忘れられない福井で作った思い出と学んだ経験、これ
を活かしてインドネシアで会社を作るという夢に向かって、
これからも、多くの体験と多くの人に会い経験を積みたいで
す。そして、この素敵な経験の全てを友達と家族に語りたい
と思いっています。

　私はベトナムから参りましたクエです。
今年一月九日に大阪の関西空港の日本へ到着しました。
　一番の印象は何でも素晴らしく感じました。天気も快適だ
し、景色も美しいし、日本人も丁寧だし、サービスも良かっ
たです。
　日本の寒さは思ったほど怖くないと感じました。部長に福
井県に連れて来ていただいたばかりの時、びっくりしました。
雪が真っ白に降って厚く積もっていたからです。当日は初め
て雪を見ましたが、そのイメージが忘れられません。日本に
来たのは今年一番記録的な降雪の日でした。その日は約マイ
ナス 8度で非常に厚く降って胸まで雪が積もりました。当時
はとても心配で、これからこんな気候にどう向き合うかと思
いました。

　あっという間に三か月が経ちました。今生活ペース、仕事、
一人暮らしの感覚に慣れてきて、寂しさがなくなりました。
自分の生活はとても快適です。
　雪が解けたあと、福井の魅力が見えてきました。本当に平
穏な町の情景です。毎日、自転車で通勤しています。寮から
会社まで大きな道を通って、両側に田園があります。それは
昔の小学校への道を思い出します。仕事のあと、帰る途中で、
サイクリングをのんびりしてここでの平穏な景色を楽しんで
います。郷愁が少し和らぎました。身近な感覚が見つかった
ので自分の人生がますます幸せになると感じています。
　さらに仕事では、自分の平穏なことを見つけました。私の
国で平穏というのは良い会社を見つけて良い仕事に就いて素
晴らしい同僚と出会って自分を成長させるチャンスがあるこ
とです。
　いつか、弊社の製品とブランドがベトナムに渡り、ベトナ
ムと日本の関係がますます緊密に発展しますように願ってい
ます。

㈱イワシタ
ブイ　ヴァン　クエさん

㈲萬谷
ハー　ヴィエット　コンさん

　2020 年 11 月 25 日に福井県の越前市に
転職の為に参りました。武生駅を出ると “ああココだ、探し
たかった所だ ”と思いながら微笑みました。
　何故かというと、ここは賑やか過ぎの都会の様な町ではな
く、ここの人の優しさが自然に恵まれている景色と相まって、
別な小さい国のような豊かな町だと私の目に映ったからで
す。私は 11 月の冷たい風に迎えられました。でも、その冷
たい風の中で、人々の笑顔から暖かさを感じ、福井県に来た
ばかりの私の寂しさは和らぎました。数日後仕事が始まり、
好きな仕事だけでなく、仕事場の親しい人々に仕事以外のこ
とも優しく教えて頂きました。それで毎日毎日和やかな雰囲
気で働いて喜びが二倍に成って来ました。幸福地帯に来たお
陰か、大らかな環境に居るお陰か、新職場に早く馴染んで来
ました。皆さんが知っている様に昔から伝えられている “住

めば都 ”という諺がありますねー。仕事の集中のみならず、
日本語の勉強も励んでいます。他には文化や風習など習って
います。面白いことに方言は覚えたそばから又新しい言葉が
出て来る。知識のように学び切れないというものです。日本
で働いている外国人のような私はホームシックにならないた
めに休みの日には料理を作り、図書館へ行き、本を読んでい
ます。偶に公園で温かいコーヒーを飲みながら子供達が遊ん
でいるのを眺めています。そのような情景が言葉では表せな
いほど心を癒やしてくれます。そのように日々を過ごして
3ヶ月が経ちました。僅かな月日なのに、人生に本当の生き
甲斐を感じさせられています。福井県に長く住んでいる外国
人は楽しく暮らしているだろうと思います。
　私にとって幸せへの一番早い導き方は身近な小さなことを
一つずつ嬉しく感じることです。皆さんはそう思いますか？
これからも私は県内の色々なところを観光したり、活動に参
加したり、福井の良い思い出をもっと、もっと作って健康的
な生活を幸せに送りたいと思っています。

　「おしぼりの上におしょうゆをかけてく
ださい。」お客さんはびっくり。本当は「ぶりおろしの上に
おしょうゆをかけてください。」というべきだったのです。「あ
かん」何のことか迷いました。
　わたしはインドネシアから来ました。「萬谷」という料亭
で働いています。最初の失敗その時におきました。初めての
経験で失敗ばかりでした。また、母国で習った日本語と福井
弁は違っていてコミュニケーションをとるのがむずかしかっ
たです。一人で来日し友達もいないし、相談できる人もいな
くて寂しい毎日でした。
　でも、母が言った言葉「どこでも誰とでもあなたが何をす
るにしても、それを楽しんで下さい。そうすればどんな時で
も気分が良くなります」私は失敗した時、つらい時はこの言
葉を思い出します。そしてまた、頑張ろうと思います。

　職場の女将さんや同僚もとても優しくしてくれます。私を
あたたかく見守り支えてくれます。私は今、魚やお酒や料理
の名前など、日本料理のことを覚えようと必死です。年末「お
せち」を作りました。あまりに美味しく。私の国にはなくて
日本の伝統料理はすばらしかったです。これから着物のこと
やマナーなどいろいろ勉強したいです。
　私は人生は自転車に乗るようなものだと思います。バラン
スをとるためにはこぎ続けなければなりません。目的に向
かって努力することが一番大切です。職場でお客さんや仲間
に囲まれて新しいチャレンジができること、いろいろ勉強で
きることが幸せです。
　私は今、夢に向かって毎日頑張っています。日本とインド
ネシア、いろいろ違って困ることばかりですが、人のやさし
さや思いやりはどこの国も同じです。日本にそれも福井に来
たことをうれしく思っています。初めて見た雪、初めて食べ
た蟹、たくさんあるお寺、すべての出会いに感謝しています。
これからも福井をもっと知って、もっと好きになって仕事に
頑張りたいです。

㈲萬谷
ニ　コマン　ウィディヤ　スワリさん

　私はNGUYEN DINH PHU と申します。ベ
トナムから来ました。日本には 2年間ぐらい住んでいます。
　最初に福井に来たとき、人、生活、文化、食べ物、言葉，
また労働環境等々、どれもなれませんでした。故郷から離れ
て、家族から離れて、私は悲しく、場違いな感じがしました。 
電車に乗ったり、日本料理を食べたり、生活のすべてに慣れ
なければいけませんでした。
　しかし、社長や上司や同僚から熱心に指導してもらって、
さびしさや悲しみが　いくらか緩和されて、すべてが段々に
困ったことがすくなくなりました。 より多くの新しい友達が
できて　たくさんの新しい知識を得ました。仕事だけでなく、
生活の中で文化から日本人まで、たくさんの人の助けを借り
ています。
　私は寺本鉄工で働いているいう幸せなものをみつけまし
た。誰かより “ 自由に自分の好きな事をすることができるの
は 幸せ。” と聞いたことがあります。

　私は機械にとても興味があります。 寺本鉄工会社には、高
度な技術があります。 高精度の機械が作られる場所です。設
計されて、自動で動く機械を製造できるようになります。 機
敏で正確な機械がどのように機能するかを見ると、それは素
晴らしいことだと思います。 それが私が勉強して働くための
原動力です。将来日本で学んだ知識をベトナムに持ち帰り、
日本とベトナムの文化と技術を融合させたいと思っていま
す。ですから、私にとって、寺本鉄工で働くことは私を幸せ
にするものです。
　福井はあまり便利じゃないですが、自然が多くて　騒音が
少ない　快適な雰囲気。それは私が自分の故郷にいるような
気がします。ベトナムでテレビや新聞でしか見たことのない
桜を見たり、雪を見たりするのは本当に素晴らしです。ラー
メン、てんぷら、スシなど美味しい日本料理をたくさん食べ
ました。私も自分で日本料理を作っています。例えばそば、
カレー、てんぷら。福井での生活はたくさんの思い出を残し
てくれると思います。それは忘れられない思い出になるで
しょう。皆にありがたいです。現在、私は良い経験をしてお
り、福井からも、会社からも多くのことを学べていることに
感謝しています。ありがとうございました。

㈱寺本鉄工
グエン　ディン　フーさん

　わたしはミャンマーのまずしいかぞくに
うまれました。おかねもちになりたいので、こどものころか
らしごとをがんばりました。
　がっこうのなつやすみにもしごとをやりました。こうこう
せいがおわったときにだいがくにしんがくしないで、にほん
にきてはたらくことにきめました。そして、にほんのたくさ
んあるかいしゃのなかでＡＲＯＣＳＡＮＷＡをえらびまし
た。
　ＡＲＯＣＳＡＮＷＡにくると、みなさんがなかよくしてく
れるので、わたしたちはとてもたのしいです。しごとをやる
とき、にほんごもしごとのこともわからないので、むずかし
かったです。しかし、せんぱいたちはわかるようにやさしく
おしえてくれました。
　せんぱいは、にほんじんだけではなく、ベトナムじんもふ
たりいました。このひとたちとパーティーをしましたが、と
てもたのしかったです。

　にほんでいちばんすきなたべものはカレーライスです。お
しょうがつにしゃちょうがカレーライスをつくってくれまし
た。そしてぼくたちといっしょにたべながらいろいろなおは
なしをして、とてもたのしかったです。そんなやさしいしゃ
ちょうがかいしゃにいるので、とてもうれしいです。
　げんばでもだいくさんがおかしやコーヒーをくれます。げ
んばにいくのもとてもたのしいです。
　ふくいけんにはたかいやまがあるし、あおいうみもありま
すから、わたしにとっていいところです。しごとでつかれて
もあのやまとうみをみるとせいしんがよくなります。
　また、ふゆがとてもさむかったので、あたたかいきせつに
なるのがとてもたのしみです。
　これまでのたのしかったことぜんぶをわすれないようにし
たいです。そしてわたしたちをたのしませてくれるひとたち
に、いつもありがとうご
ざいます、といいたいで
す。

アロックサンワ㈱
モ　チョー　テツさん

森陰  輝夫 ガバナー補佐

　今回、70 周年記念として「外国人技能実習生交流事業」開催を予定しておりましたが、延期となりましたので、例会にて外
国人技能実習生の皆様に「福井で見つけたわたしの幸せ」をテーマに福井で働くことについて考えていただくこと、また、会
員の皆様にも実習生を身近に感じてもうら機会にと企画致しました。各企業の実習生のスピーチは下記の通りです。

　皆様こんにちは。
　今回、6名の技能実習生の方の話を拝聴
させて頂き、ベトナム、インドネシア、ミャ

ンマー、それぞれの皆様方が、この短期間でこれだけの日
本語を話し、お顔の表現や季節感を取り入れた表現の仕方
が素晴らしく、昨今の日本の若者は、夢を持っている方が
少ないのが現状ですが、スピーチをされた方全員が夢を持っ
ておられ、その熱意でスピーチが大変よく伝わってきまし
た。

　今後、母国に帰られた時に、しっかりとその夢を築き上
げてほしいと思います。
　今回のこのような活動は、福井ロータリークラブならで
はの事業で、福井ロータリクラブでしかできないと思いま
す。今日は素晴らしいスピーチを拝聴でき、大変楽しく有
意義な時間を頂けたことに感謝を申し上げます。
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